

Verdienstkreuz für Koch

Rückersdorfer Bürger erhielt hohe Auszeichnung



RÜCKERSDORF — Der Rückersdorfer Bürger und Nürnberger Unternehmer Volker Koch ist neuer Träger des Bundesverdienstkreuzes. Er erhielt die Auszeichnung im Schönen Saal des Nürnberger Rathauses durch die Staatssekretärin im Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Katja Hessel. In ihrer Laudatio führte sie aus, dass Volker Koch seit fast vier Jahrzehnten „mit großem Einsatz, Umsicht und Weitblick das von seinem Vater gegründete Unternehmen zu einem bayernweit angesehenen und ertragsstarken Konzern im Immobilienbereich, der Kochinvest Unternehmensgruppe, entwickelt hat“. Neben seinen unternehmerischen Verdiensten und der Schaffung von

zahlreichen Arbeitsplätzen im Raum Nürnberg habe Koch über dreißig Jahre durch verschiedene Funktionen und Kampagnen auch die kulturelle Entwicklung der Metropolregion Nürnberg entscheidend mitgeprägt. Besonders am Herzen liegt dem neuen Träger des Verdienstkreuzes am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland die Förderung junger Künstler, deren Einstieg ins Berufsleben er mit Stipendien und Preisen unterstützt. Auch Landrat Armin Kroder (rechts) und der Rückersdorfer Bürgermeister Peter Wiesner (links) nahmen an der Verleihungsfeier teil und gratulierten Koch zur hohen Auszeichnung.

Foto: Privat